



IKEBANA

FEIERN UND SCHAUEN

13. BIS 15. APRIL 2018

Kronenmattsaal, Binningen

Ikebana International Chapter Basel und Misho Chapter Sissach



KEIHO HIHARA

10. Headmaster
der Misho Schule,
geboren 1971,
aufgewachsen in Kobe

Er schloss 1996 sein
Studium an der Konan
Universität Kobe ab
und begann das Stu-
dium in der Kunst des
Ikebana. 2014 über-
nahm er die Leitung
der Misho Schule.

Keiho Hihara kommt wieder in die Schweiz und verzaubert mit seiner Ikebana Vorführung auf der Bühne das Publikum. Geniessen Sie eine meditative Zeit mit Japanischer Blumenkunst.

IKEBANA-VORFÜHRUNG VON KEIHO HIHARA, MISHO SCHULE

Samstag, 14. April 2018, 18.15–19.30 Uhr
Kronenmattsaal, Weihermattstrasse 10, 4102 Binningen

Grusswort von der Japanischen Botschaft in der Schweiz.

EINLADUNG

zur Ikebana Jubiläums-Ausstellung

ORT

Kronenmattsaal, Weihermattstrasse 10, 4102 Binningen

VERNISSAGE

Freitag, 13. April 2018, 19 Uhr
unter Mitwirkung des Nadeshiko Chores

ÖFFNUNGSZEITEN

Samstag, 14. April 2018, 10–18 Uhr
Sonntag, 15. April 2018, 10–18 Uhr

VORFÜHRUNGEN

Samstag, 14. April 2018, 11, 13 und 15 Uhr
Sonntag, 15. April 2018, 11, 13 und 15 Uhr
Dauer jeweils 30 Minuten

TAIKO MUSHIN TROMMELN

Sonntag, 15. April 2018, 17 Uhr

Cafeteria

Japanischer Flohmarkt

Eintritt frei, Unkostenbeitrag

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.



 **IKEBANA INTERNATIONA** 
BASEL CHAPTER 227

www.ikebana-international-basel.ch

 **MISHO**

Ikebana Misho Chapter Sissach
www.ikebana-misho.ch

KUNSTVEREIN
binningen

www.kunstvereinbinningen.ch
